

Tischtennis-Club Horgen feiert 60-Jahr-Jubiläum

HORGEN Der Tischtennis-Club Horgen wird 60 Jahre alt. Dies wurde am Samstag mit einem Jubiläumsanlass gefeiert.

Zum Auftakt der Festlichkeiten startete bereits am Mittag das Jubiläums-Klubturnier in der Sporthalle Berghalden, wobei sich Spieler aller Altersklassen und Niveaus miteinander massen. Die Spiele waren hart umkämpft, und kein Punkt wurde dem Gegner geschenkt. In der Kategorie Elite siegte nach einem spannenden Finalspiel der ehemalige Schweizer Meister Roland Schmid im Entscheidungssatz gegen Chris Delpechitra.

Nach Ende des Jubiläumsturniers und einer verdienten Dusche traf man sich im Park des See-Spitals Horgen zu einem ausgedehnten Apéro. Nebst den Spielern und deren Familien waren neu auch diverse Passivmitglieder anwesend.

Gemeindepräsident gegen Vereinspräsident

Die Anwesenden konnten zudem die neue Trainingsanlage Heilibach anschauen, welche sich im Luftschuttkeller bzw. Gops des



Horgens Gemeindepräsident Theo Leuthold (links) und Klubmeister Roland Schmid im Einsatz.



zvg

See-Spitals befindet. In dieser Anlage kann nun auch während der Schulferien – wenn alle Turnhallen geschlossen bleiben – auf drei Tischen trainiert werden. Selbst Gemeindepräsident Theo Leuthold liess es sich nicht nehmen, dort ein paar gekonnte

Bälle gegen den Vereinspräsidenten zu spielen. Den Höhepunkt des Apéros bildete die launige Ansprache von Gemeindepräsident Theo Leuthold, welcher dem Sportverein zum Jubiläum gratulierte und über einige Anekdoten aus der Vereins-

geschichte zu berichten wusste. Am Abend verschoben sich die Feierlichkeiten ins Restaurant Imperiale. Präsident Hans Burch hielt eine kurze Ansprache, wobei er auch Gründungsmitglied Gusti Meienberger begrüßte, welcher mit über 80 Jahren noch

im Vorstand ist und zweimal wöchentlich als Co-Trainer das Nachwuchstraining unterstützt. Bis zum Ende des Anlasses, kurz vor Mitternacht, wurden viele angeregte Gespräche über die Vergangenheit und die Zukunft der Sportart geführt. e